

にこにこ1年生

小学生として初めての運動会では、どの子どもご家族の声援にこたえ、練習の成果を十分に発揮してくれました。皆で協力し合っ一緒に楽しむことを経験し、またひと回り大きく成長したように思います。

このところ朝夕は肌寒くなり、しだいに秋も深まってまいりました。子どもたちにとっても体を鍛え、心を豊かにする絶好の機会です。休日には、親子で読書やスポーツに取り組んでみてはいかがでしょうか。担任としても、子どもたちと一緒に“充実した秋”にしたいと思っています。今月も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

行事予定

1日(水)	集金日
3日(金)	文化の日
6日(月)	児童朝会(創立150周年について)
7日(火)	オープンスクール(9:35~12:00)
9日(木)	研究会のため短縮4時間 13:00下校
13日(月)	舎外清掃
15日(水)	まつぼっくり(読み聞かせ)
17日(金)	研究会のため児童臨休
20日(月)	学校安全の日
23日(木)	勤労感謝の日
24日(金)	資源回収(6年)
28日(火)	ゲーム集会(2・3校時)

12月の行事予定

1日(金)	集金日・楽焼き製作
4日(月)	児童朝会
9日(土)	学年行事(1~3年)
11日(月)	舎外清掃 個人懇談(短縮4時間 13:10頃下校)
12日(火)	個人懇談(短縮4時間 13:10頃下校)
13日(水)	個人懇談(短縮4時間 13:10頃下校)
15日(金)	資源回収(5年)
20日(水)	学校安全の日
22日(金)	第2学期終業式 (4時間授業 14:00下校)



お知らせとお願い

① 運動会の応援、ありがとうございました。

10月15日の運動会では、温かい声援や拍手を送っていただき、ありがとうございました。かけっこも、ダンシング玉入れも、「ダンスホール」のダンスも、楽しくそして力一杯に頑張ることができました。子どもたちにとって、素敵な思い出になったと思います。

② 家庭での計算カードの練習、お世話になっています。

算数では、くりあがりのあるたしざんの練習を進めていきます。学校では、例えば7+5の場合、「5を3と2に分ける。7に3をたして10。10と2で12」というように、声に出してやり方を唱えたり、ブロックを操作したりしながら、定着度を高めていきます。

そして、計算カードを使っての練習では、ブロックを使わないで計算し、すらすら答えられることを目指します。お家の方でも聞いてあげてください。よろしくお願ひします。

③ 音読のサイン、お世話になっています。

国語の教科書の音読は、2学期に入って、場面の様子や登場人物の気持ちを表せるように工夫して読むようにしています。特に、「くじらぐも」では、子どもたちは本当に雲のくじらに乗っているかのような気分で読んでいました。

毎日、続けることで表現力もついてきます。お家で音読を聞いて頂いて、ぜひ、「がんばっているね。」と、声かけをしてあげてください。よろしくお願ひします。

④ 時間割がきちんとできているか、見てあげてください。

最近、忘れ物が増えてきました。忘れたら連絡帳に書いたり、次の日に持ってくるように声かけをしたりしていますが、持ってくるまで数日かかることもあります。前日の夜にきちんと時間割ができているか見てあげてください。また、筆箱の中の鉛筆が少なかったり削れていなかったりすることもあります。鉛筆5本と赤鉛筆を削って、消しゴム・短い物さしを入れておくように話しています。学習がスムーズに進むように、お家の方でも確認をよろしくお願ひします。

⑤ 朝顔リース作りと飾り集め、お世話になりました。

朝顔リースの枠作りや飾り集め、お世話になりました。子どもたちそれぞれが飾り付けを工夫して、自分だけのデザインのリースを作ることができました。松ぼっくりやどんぐりなどをホットボンドで付けるのは、少し難しく、友達と協力し合って作っていました。ぜひ、お家で飾って、どんなところを工夫したのか聞いてあげてください。